

Pour diffusion immédiate
Le 16 août 2017

Le gouvernement du Yukon honore des jeunes Yukonnais

Cette année, Jetta Bilsky, Elizabeth Boyd, Katie Vowk et Jack Royle ont reçu le Prix d'excellence décerné à des jeunes. Les prix ont été remis par le commissaire du Yukon, M. Doug Phillips, la ministre de l'Éducation, Tracy-Anne McPhee, et la ministre du Tourisme et de la Culture, Jeanie Dendys.

Ce prix d'excellence souligne l'implication de jeunes yukonnais au sein de leur collectivité. Il peut s'agir de travail bénévole, d'activités de collecte de fonds, d'aide aux personnes âgées ou aux Aînés, ou de toute activité qui permet aux jeunes d'être des modèles positifs.

Citations

« Nous sommes vraiment fiers de constater que les jeunes yukonnais font une différence dans leur collectivité. Notre territoire est reconnu pour son engagement bénévole. Nous constatons que le Yukon continuera de se démarquer grâce à la contribution des jeunes que nous honorons aujourd'hui. »

– *M. Doug Phillips, commissaire du Yukon*

« Les jeunes Yukonnais qui se surpassent et contribuent à leur collectivité sont une source d'inspiration pour leurs pairs et pour les Yukonnais de tous âges. »

– *Mme Tracy-Anne McPhee, ministre de l'Éducation*

En bref

- Les lauréats reçoivent un chèque de 250 \$ et un certificat du Bureau du commissaire soulignant leurs réalisations. Ils apparaîtront aussi sur des affiches dans leurs collectivités.
- Les jeunes âgés de 15 à 20 ans peuvent être nommés pour un Prix d'excellence décerné à des jeunes.

Pour en savoir plus : Prix d'excellence décerné à des jeunes

Voir le complément d'information ci-après.

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Joanna Lilley
Communications
Conseil exécutif
867-667-5341
joanna.lilley@gov.yk.ca

Complément d'information

Biographies des lauréats 2017 du Prix d'excellence décerné à des jeunes

Jetta Bilsky
Âge : 17 ans
Lieu de résidence : Whitehorse

Jetta (17 ans) est mise à l'honneur pour son rôle de modèle idéal, de bénévole et de membre actif au sein de la communauté sportive. Elle travaille sans relâche pour atteindre l'excellence tout en faisant preuve de gentillesse, de politesse, de sérieux et de bienveillance. Jetta a été l'une des premières personnes à participer au programme de bénévolat de l'Hôpital général de Whitehorse; elle y a d'ailleurs joué un rôle essentiel en participant à l'élaboration des activités, des processus et des politiques relatives à la mise en œuvre du programme. Fière de ce qu'elle accomplit, elle ne compte pas les heures de travail et de bénévolat qu'elle y investit. Pour Jetta, ce programme est une occasion unique d'acquérir une expérience nécessaire pour réaliser ses aspirations professionnelles : devenir médecin. À titre de bénévole, elle fait également partie d'une équipe qui prépare et livre des repas aux personnes dans le besoin pour le programme de soupe populaire de la cathédrale Sacré-Cœur. Dans le cadre de ces activités de bénévolat, elle doit faire preuve d'organisation, d'esprit d'équipe, de compassion et d'amabilité. En outre, Jetta est arbitre de basketball pour des équipes d'écoles secondaires (auprès de jeunes âgés de 12 à 17 ans). Elle s'est aussi qualifiée pour l'équipe féminine de basketball qui a représenté le Yukon aux Jeux du Canada de l'Ouest et aux Jeux d'hiver de l'Arctique. Jetta excelle à ce sport, dans lequel elle a remporté plusieurs titres, y compris celui de la joueuse la plus dévouée, de la joueuse ayant le plus amélioré ses performances et de la meilleure joueuse. Par ailleurs, elle est actuellement en train de terminer sa qualification pour l'obtention du niveau Argent du Prix du Duc d'Édimbourg. Par ses engagements, Jetta contribue au mieux-être de la ville de Whitehorse, des citoyens locaux et de l'ensemble du territoire.

Jack Royle
Âge : 17 ans
Lieu de résidence : Whitehorse

Jack (17 ans) est récompensé pour sa volonté à aider les autres et sa participation à de nombreuses initiatives de l'École secondaire catholique Vanier et de la ville de Whitehorse. Depuis l'âge de six ans, il accompagne sa mère à la soupe populaire et offre son aide en y préparant entre autres les sacs de collations Rotary. En 2016, en raison de son dévouement, Jack s'est vu décerner le Titre de membre Paul Harris par le Rotary Club of Whitehorse pour son service exceptionnel à la collectivité. Compte tenu des nombreuses tâches d'organisation et de coordination qu'il a remplies pour le compte du comité du festival Sourdough Rendezvous, la Yukon Sourdough Rendezvous Society lui a attribué le titre de jeune bénévole de l'année en 2016. Il a aussi participé bénévolement à toutes les collectes d'aliments organisées par les écoles catholiques de Whitehorse. En plus de jouer un rôle actif au sein du club de justice sociale de l'École secondaire Vanier, Jack est l'un des membres fondateurs du club Alliance entre homosexuels et hétérosexuels de Vanier; il est un fervent défenseur de l'acceptation de tous, sans discrimination fondée sur la religion, l'orientation sexuelle et le genre. Il a également reçu à plusieurs reprises le prix Christian Witness et le Prix pour le service bénévole. Jack est non seulement un élève exemplaire de l'École secondaire catholique Vanier, mais aussi un membre remarquable de la paroisse du Sacré-Cœur et un citoyen exceptionnel de la ville de Whitehorse. Avec ses talents de rassembleur, il sait défendre haut et fort les droits des personnes qui vivent des moments difficiles.

Elizabeth Boyd
Âge : 17 ans
Lieu de résidence : Whitehorse

Elizabeth (18 ans) est mise à l'honneur pour son dévouement exceptionnel à titre de membre de l'équipe de pompiers volontaires de Mount Lorne (ÉPVML). Elle s'implique aussi activement dans le club local des 4-H et le programme des jeunes Rangers où, durant ses dernières années à titre de jeune Ranger, elle a participé à la formation des membres plus jeunes. À 16 ans, Elizabeth s'est jointe à l'ÉPVML à titre de « pompière exploratrice » et à 18 ans, elle est devenue pompière volontaire à part entière. En tant que membre de l'ÉPVML, elle participe à plusieurs activités locales. D'ailleurs, Elizabeth se porte toujours volontaire pour faire des démonstrations, organiser des activités et prendre part à des campagnes de financement, y compris la campagne de nettoyage, la course Mis-Adventure Run et les kiosques de renseignements. En plus de ces engagements sociaux, Elizabeth s'entraîne régulièrement. En 2015, elle a brillamment représenté le Yukon lors d'une compétition régionale des pompiers (Regional Fire Fit Competitions) qui s'est déroulée à Langley (C.-B.) et a réalisé une excellente performance au camp Ember – un programme d'une semaine administré par le bureau du Commissaire aux incendies qui vise à inciter les femmes à faire carrière dans les services d'incendie. Elle est depuis devenue pompière et travaille en vue d'atteindre un niveau supérieur. En août 2017, elle fera partie intégrante de l'équipe d'instructeurs du camp Ember. Elizabeth n'a pas peur de relever de nouveaux défis comme l'apprentissage des compétences requises pour être pompière volontaire.

Katie Vowk
Âge : 17 ans
Lieu de résidence : Whitehorse

Katie (17 ans) est récompensée pour son rôle de mentor exemplaire, depuis cinq ans, auprès des jeunes skieurs et nageurs qui fréquentent les associations locales Alpine Ski et Synchro Yukon. Elle leur a appris à développer leur esprit d'équipe et a pris le temps d'expliquer à chacun sa contribution personnelle à la dynamique de l'équipe. Après avoir participé à des compétitions de haut niveau en natation synchronisée, Katie effectue un retour à cette discipline à titre d'entraîneuse. Elle s'occupe de jeunes nageuses âgées de 6 à 9 ans qui se réunissent à la piscine deux fois par semaine pour s'entraîner en vue de présenter leur spectacle aquatique final, qui a lieu chaque printemps. Katie fait également de l'accompagnement bénévole auprès d'athlètes des Jeux olympiques spéciaux mondiaux. En tant qu'athlète, elle a reçu plusieurs prix d'excellence sportive, notamment le Prix de reconnaissance du ministre, ainsi que plusieurs autres prix d'excellence et de reconnaissance du gouvernement du Yukon. Elle s'est vue décerner ces récompenses pour ses exploits en course de ski alpin réalisés lors de sa participation à deux éditions des Jeux d'hiver de l'Arctique et à une édition des Jeux d'hiver du Canada. Suivant ses huit années de natation avec l'association Synchro Yukon, Katie a participé aux championnats nationaux canadiens en nage synchronisée en duo. Elle a en outre reçu la mention de meilleure joueuse en volleyball et s'est classée au rang de troisième meilleure marqueuse durant sa saison de rugby. Charismatique, enthousiaste et sincère, la personnalité de Katie brille dans toutes les sphères de sa vie, que ce soit au travail, dans le cadre de bénévolat ou dans ses interactions avec les membres de la collectivité – et particulièrement avec les jeunes de la communauté sportive.

Communiqué numéro 17-165

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.